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ein Kumpel von mir hat sich das Zeug auf den Grill seines Touareg gesprüht, nach ner längeren
Autobahnfahrt hat es sich vereinzelt abgelöst und die übrig gebliebenen Fetzen gingen dann
auch richtig schwer wieder ab.
Fünf Schichten wurden übrigens aufgesprüht. Wenn es professionell sein soll, geht man nicht
umsonst zum Lackierer. Für den Innenraum ganz ok aber außen löst es sich durch
Umwelteinflüsse einfach viel zu schnell auf.
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